

Quito, 10 de noviembre, 2014

Boletín de Prensa Nro. 577

Inversión pública, elemento clave para alcanzar el desarrollo y Buen Vivir

Andrés Arauz, subsecretario nacional de Planificación para el Buen Vivir de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), asistió este lunes a una invitación formulada por la Comisión Legislativa del Régimen Económico para despejar algunas inquietudes relacionadas con la proforma presupuestaria del Estado para el próximo año.

En su intervención, el funcionario destacó la relevancia de la inversión pública como elemento clave para el desarrollo y la consecución del Buen Vivir: “en otras épocas el uso de los recursos públicos priorizaba el pago de la deuda externa y estaba al servicio de intereses financieros nacionales e internacionales, hoy esos recursos tienen una clara orientación: financiar el desarrollo del país”, dijo.

Arauz también destacó el posicionamiento del Ecuador como uno de los países con mayor inversión en América Latina con respecto al tamaño de su economía. “Esto significa que estamos yendo tres veces más rápido que el promedio latinoamericano en la consecución de la competitividad sistémica; es decir, la infraestructura que usamos todos: vías, hidroeléctricas, energía, sistemas portuarios y aeroportuarios, fibra óptica, etc.”, señaló.

Cabe indicar que el monto del Plan Anual de Inversiones (PAI) para el próximo año será de 8.116 millones de dólares, según la propuesta entregada por el Ministerio de Finanzas.

El principal sector al que se orientarán las inversiones será Sectores Estratégicos (33%), donde se ubican las ocho centrales hidroeléctricas, tendido eléctrico, cocinas de inducción y proyectos multipropósitos para control de inundaciones y riego. El sector de Producción, que tendrá el 22% del PAI, centrará su atención en agricultura, turismo e industrias. El 16% irá para Desarrollo Social, donde la salud será el principal receptor de recursos. El 14% del PAI estará en Talento Humano, particularmente en educación, el 7% en Seguridad, el 7% en Otros (judicatura, plataformas gubernamentales, etc.) y el 0,3% en Política Económica.

Además de Arauz participaron también Ximena Amoroso, directora del Servicio de Rentas Internas (SRI); Mateo Villalba, gerente general del Banco Central del Ecuador; Fernando Soria, subsecretario de Presupuesto del Ministerio de Finanzas; Nilsen Arias, gerente de Comercio Internacional de Petroecuador EPy, Eduardo Orbe, gerente de Finanzas (e) de Petroecuador EP.



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificación.gob.ec